
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 04/2022 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambien-
te do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao oitavo dia do mês de novembro do ano de
2022, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, por meio da plataforma virtual
Google Meet, através da Sala Virtual de link: meet.google.com/akf-vzdt-idk, e presencial
nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na sala dos conselhos, no 3° an-
dar, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, conforme e-
mail enviado em quatro de novembro de 2022, deliberaram sobre assuntos constantes na
Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 horas e última chamada às 16 horas e 20
minutos, contando com a presença dos seus membros titulares e suplentes: Conselheiros,
Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio),  PRESIDENTE,  e os Conselheiros Membros:
Anelise Ferreira da Silva – titular (Secretaria de Educação e Cultura), Victor Costa de Oli-
veira – titular (Secretaria da Saúde), Rosemari Fiuza da Silva – suplente (Secretaria de
Pesca e Agricultura), Dalma Machado dos Santos – titular (Secretaria de Meio Ambiente),
Jaques Eilert – titular (Secretaria de Obras), Mariana Silva Camargo – titular (EMATER),
Aline Soares da Silva – suplente (GAZS), Kelly Nunes – titular (Te amo bicho). Ordem do
dia desta Reunião: 1) Análise e aprovação de Atas: 2) Orçamentos para a compra do
caminhão triturador – SMAM; 3) Informes: Iniciada a reunião, tendo em vista a presen-
ça de quórum, 1) Análise e aprovação de Ata 03: aprovada por unanimidade. 2) orçamen-
to compra de triturador: foram apresentados mais dois orçamentos para compra do equi-
pamento, sendo esses no valor de R$ 380.100,00 e R$ 369.292,00 reais, a conselheira
Dalma retomou a fala da importância da aquisição do equipamento, bem como a conse-
lheira Mariana. Foram levantados alguns questionamentos por parte da conselheira Aline,
quanto da utilização dos resíduos de poda pós trituração, a mesma falou sobre os resí-
duos de construção civil que poderiam ser aproveitados também. Devido ao valor elevado
e a falta de muitos conselheiros na reunião, ficou para o próximo encontro trazer nova-
mente a pauta do triturador. 3) A conselheira Dalma informou sobre as atividades realiza-
das na Secretaria de Meio Ambiente, do projeto Tramandaí mais verde, que segue reali-
zando o plantio e que necessita de parceiros para fazer a rega das mudas nesse período
mais quente, a conselheira Rosemari falou sobre a adoção dos locais por parte da comu-
nidade, o que seria interessante para o projeto. A conselheira Dalma também comentou
sobre as ações do departamento de fiscalização que vem realizando um trabalho de cons-
cientização, quanto aos resíduos de construção deixados nas calçadas ou dispostos em
terrenos baldios, a mesma informou que os fiscais vem notificando os proprietários, e que
essas ações já veem demonstrando resultado. Eu, Viviane Tavares Pimentel, finalizo a re-
dação da presente ATA.
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